

Cuba ratifica seguir colaborando con los países del Caricom



Georgetown, 14 jun (PL) El Ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez, ratificó hoy en la capital guyanesa la voluntad del pueblo cubano de seguir colaborando con los países del Caribe en diversas áreas, como salud y educación.

Durante la inauguración de la VI Reunión Ministerial Caricom-Cuba, expresó su beneplácito por las actividades en Guyana del Centro Regional para la Estimulación el Desarrollo de Niños y Jóvenes con Necesidades Educativas Especiales Asociadas a Discapacidad, donde laboran expertos cubanos.

En esa instancia educacional 'profesionales cubanos y guyaneses han ofrecido tratamiento de fisioterapia y terapia ocupacional a 103 personas, 158 tratamientos de logopedia, 98 de pedagogía, y 16 de psicopedagogía y se han ofrecido 56 sesiones de orientación a maestros y directores, detalló.

Exhortó a aprovechar ese esfuerzo mancomunado por todos los países de la Comunidad del Caribe (Caricom) para beneficiar a quienes lo necesiten.

También expresó en su discurso durante la apertura de la cita regional, la disposición de Cuba para encontrar soluciones conjuntas a fin de que comience a funcionar la Escuela Regional de Artes del Caribe con sede en Jamaica.

'Cuba ha aportado en las dos primeras fases de implementación del proyecto de esta escuela el diseño de los programas y planes de estudio. Hemos conocido la excelente noticia de que el Gobierno de Jamaica adquirirá un terreno y ofrecerá fondos para su construcción', puntualizó.

Reiteró el compromiso de continuar apoyando la creación de la escuela en Jamaica de conjunto con Caricom y sus países miembros.

La cooperación de Cuba con el Caribe, la cual se ha desarrollado en múltiples esferas, entre ellas: la salud, la educación, el deporte, la agricultura, la biotecnología, la construcción, el enfrentamiento y la reducción de riesgos de desastres naturales, entre otras.

Solo en el ámbito de la cooperación solidaria, en las naciones del Caribe se encuentran laborando aproximadamente mil 723 colaboradores cubanos, 6 mil 739 estudiantes se han graduado en nuestro país y 727 estudiantes caribeños cursan estudios en Cuba.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/193401-cuba-ratifica-seguir-colaborando-con-los-paises-del-caricom>



Radio Habana Cuba